

## Fotonoticia 06-09-2018



Nueva zona de trabajo para pasajeros en el Aeropuerto de Fuerteventura.

### **El Aeropuerto de Fuerteventura pone en servicio una nueva zona de trabajo en la zona de embarque del edificio terminal**

El Aeropuerto de Fuerteventura, en su apuesta por mejorar los servicios que presta a los pasajeros que usan sus instalaciones, pone a su disposición una nueva zona de trabajo, que está situada en la zona de embarque del edificio terminal entre el Burger King y la cafetería Coffee Republic.

El nuevo punto de trabajo cuenta con tres mesas con 16 banquetas y con tomas de corrientes y conexión USB. Además, en las bancadas de la zona de embarque se han instalado puntos multimedia para la recarga de móviles, tablets y portátiles.

Para la adecuación de esta área de trabajo, Aena ha invertido más de 14.900 euros.